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...социал-демократы, будь они в органах государ-
ственной власти, в оппозиции к ней или в про-
фсоюзах, являются на деле политическими ма-
рионетками капиталистов.

...у ЕР остается только один выход — учиться на-
стоящей парламентской работе на равных с дру-
гими партиями, а не давить на них силой своего 
административного ресурса.
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...при Советской власти Россия бурно разви-
валась. Причем не за счет иностранных ин-
вестиций..., а за счет своих внутренних ре-
зервов и необъятных ресурсов Советско-
го строя

стр. 7 

www.pkokprf.ru

В номере

Большевизм вновь         
становится актуальным             2

Социализм в отдельно взятом    
совхозе                                   3

Потеряли и деньги,                  
и честь                                   4-5

Достижения Советской власти    6

12 мест могут занять в Думе Партизан-
ского городского округа по результа-

там выборов выдвиженцы  городского от-
деления КПРФ.

Цифра  недели

14 сентября у здания генерального кон-
сульства США во Владивостоке со-

стоялся пикет с участием членов Ленин-
ского коммунистического союза молодё-
жи России, представителей КПРФ и дру-
гих молодёжных объединений края, вы-
ступающих против эскалации агрессии 
стран НАТО против Сирии. 

Выступившие на нём лидер владивостокских 

комсомольцев Максим Шинкаренко, первый се-
кретарь городского комитета компартии Влади-
мир Беспалов,  и молодой коммунист, редактор 
приморского сайта КПРФ Глеб Онищук резко осу-
дили попытки американской военщины до преде-
ла накалить политическую ситуацию вокруг этого 
арабского государства и поставить в вину его ру-
ководству якобы совершённую по его указании 
атаку с применением химического оружия, в ре-
зультате которого погибли и пострадали сотни че-
ловек. Однако, как выяснилось, кадры «кинохро-
ники», на которых были запечатлены моменты боя, 
представляют собой грубую подделку, смонтиро-
ванную по спецзаданию Пентагона с тем, чтобы 

добиться отставки сирийского руководства во гла-
ве с Асадом и нанести по Сирии превентивный 
массированный воздушны удар с применением 
ракет класса «Томогавк». Участники пикета потре-
бовали прекратить нагнетание военной напряжён-
ности на Ближнем Востоке вблизи российских гра-
ниц и не допускать применения оружия в между-
нароых конфликтах, которые вполне можно раз-
решить мирным путём.

Пикетчиков поддержали присоединившиеся 
к ним жители Владивостока, спешившие по сво-
им делам, но отложившие их, чтобы продемонстри-
ровать свою солидарность с протестующими. 

Соб.инф.

8 сентября 2013 года на территории 
Партизанского городского округа 

прошли выборы депутатов Думы. Их от-
личала низкая явка избирателей, мас-
совые нарушения закона со стороны 
некоторых кандидатов и твёрдая реши-
мость большинства избирателей, при-
нявших участие в голосовании, увидеть 
перемены во власти нашего городско-
го округа.

Мы, коммунисты, благодарны избирателям 
за этот выбор. Это накладывает на наших депу-
татов особую ответственность за те слова, кото-
рые мы говорили избирателям на своих встре-
чах и писали в предвыборной программе. Нам 
предстоит архисложная работа по развитию 
местного самоуправления. Это рычаг развития 
всего городского округа и теперь нашим депу-
татам предстоит опять идти в народ, убеждать 
людей в необходимости создавать Обществен-
ные Советы, учить самоуправлению жильцов 
многоквартирных домов, обучать людей защи-
те прав в сфере ЖКХ и т.д. Работы много и мы 
готовы к ней.

Наши оппоненты пытаются дискредитиро-
вать нас до сих пор, но это не мешает нам 
твёрдо говорить, что мы вовсе не за какие-то 
громкие скандалы, перевороты и размахива-
ния флагами в здании администрации. Наша 
цель — конструктивная работа в Думе без рез-
ких движений. Мы готовы к любому диалогу, 
обсуждению проблем нашего округа в любом 
формате без всякого акцента на партийность 
собеседника.

Депутат — это политик, а политика — это об-
щественная деятельность. Поэтому задача де-
путата — политическими действиями добиться 
развития экономики и социальной сферы город-
ского округа, оказать исполнительной власти, 
населению и бизнесу максимальную помощь 
своими решениями. Какие тут могут быть скан-
далы и противостояния? Работать нужно сла-
женно, чётко, конструктивно и без всякой под-
ковёрной борьбы.

Полагаем, что наши оппоненты лгут на нас 
и пугают нами только из-за своего страха, не-
способности вести нормальный и честный ди-
алог. Выход простой — или начать учиться ве-
сти диалог и честно работать с избирателями, 
или уступать место на политической арене дру-
гим партиям, способным выражать чаяния тру-
дового народа.

Поэтому, вперёд, за 
работу в Думе ПГО!

Геннадий Нагибин, 
Владимир Хмелев,

местное отделение КПРФ.

За работу 
в Думе!

США, руки прочь 
от Сирии!

К избирателям Партизанска

Молодёжный пикет во Владивостоке

За прекращение работы правительства во 
главе с Дмитрием Медведевым собрано около 
2 миллионов подписей. Теперь депутатам КПРФ, 

которые всё это начали, нужна поддержка зна-
чительной части Госдумы. Эксперты в своих про-
гнозах расходятся. 

Депутат КПРФ в Госдуме Сергей Обухов на 
сегодняшнем пленарном заседании сообщил, 
что за роспуск кабинета министров во главе 
с Дмитрием Медведевым партия собрала почти 
2 миллиона подписей.

Напомним, коммунисты выступили с такой 
инициативой в начале лета, после того, как Гос-
дума пообещала принять правительственный за-
конопроект о реформировании академий наук. 

В своей начальной редакции документ должен 
был ликвидировать РАН, РАМН и РАСХН, а на их 
основе создать абсолютно новое учреждение, 
частично регулируемое правительством.

В результате законопроект быстро скорректи-
ровали, заменив ликвидацию на слияние и оста-
вив часть самостоятельных функций за самой 
РАН. Однако коммунисты всё равно выступили 
против. В итоге инициатива всё равно была при-
нята 5 июля во втором чтении, а фракция КПРФ 
проигнорировала это заседание и пообещала 
собрать подписи за роспуск Кабмина летом.

В.Беспалов, первый секретарь Владиво-
стокского горкома КПРФ:

— Нашему кандидату в мэры Владивостока 
был закрыт доступ на все каналы телевиде-
ния и радио, и этим И.С. Пушкарёв воспользо-
вался максимально эффективно, практически 
пять-десять раз в день появляясь сразу на не-
скольких каналах TV. Много времени и сил от-
няли судебные разбирательства по заявлени-
ям представителя одной из партий с требова-
нием снять О.Н.Вельгодского с выборов.

Нам не удалось добиться, чтобы депутат-
ский запрос по «Народной экспертизе», ор-
ганизованной штабом Пушкарёва для подбо-
ра лояльных ему избирателей, был рассмо-
трен краевой прокуратурой до даты выборов. 
Здесь мы усматриваем административный ре-
сурс, использование, возможно, бюджетных 
средств и подкупа избирателей. 

На явку, безусловно, повлияла дата вы-
боров — начало сентября и хорошая пого-
да. Тем более что многие избиратели счита-
ют, что все уже определено заранее, и в вы-
борах не участвуют. 

А.Дружинин, первый секретарь Лесоза-
водского отделения КПРФ: 

— В день голосования нашим штабом был 

зафиксирован массовый подвоз избирате-
лей к избирательным участкам на автобусах, 
в которых в обязательном порядке находи-
лись работники администрации. Я обратил-
ся в устной, а затем в письменной форме 
в полицию и территориальную избиратель-
ную комиссию. Выяснилось, что «дополни-
тельные автобусные сообщения» были орга-
низованы в соответствии с постановлением 
администрации города, принятым, якобы, по 
предложение теризбиркома. Однако там на 
мой письменный запрос не представили ни-
каких документов, связанных с организаци-
ей таких рейсов. 

Пора менять власть!

Которые там 
временщики, слазь!
Два миллиона россиян 
письменно подкрепили своё 
недоверие правительству

«Честные выборы» 
по-едроссовски

Гарантия их  «победы» - подкуп, вбросы, подвоз 

Окончание на стр. 5
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Как живёшь, первичка? 

30 июля отмечалась 110 годовщина 
второго съезда РСДРП, положив-

шего начало «большевизму» — такому 
же непереводимому русскому слову, 
как «спутник», «колхоз», «пятилетка». 
Большевизм— это чисто русская на-
ходка в политической жизни и связана 
она, в первую очередь, с В.И.Лениным. 

Что следует понимать под большевизмом? 
В обыденном понимании поколений советских 
времен о большевизме существует мнение, 
сложившееся на основе тех интерпретаций 
слова большевизм, которые давались в поли-
тической литературе тех времен: большевизм 
возник как результат голосования на втором 
съезде РСДРП по руководству партией, где по-
бедили сторонники Ленина, приверженцы прин-
ципов и тактики старой «Искры». И отчасти это 
так. Следует иметь в виду, что на съезде, опять 
же большинством голосов, была принята и про-
грамма партии, составляющими которой были 
программа-минимум (буржуазно-демократиче-
ская революция) и программа-максимум (соци-
алистическая революция). Поэтому сторонники 
Мартова вошли в историю под именем мень-
шевиков, звучное же имя «большевики» исто-
рия закрепила за ленинцами — теми, кто под-
держал программу партии, конечной целью ко-
торой была социалистическая революция. 

Хотя на съезде не все было просто и гладко. 
Достаточно вспомнить голосование по перво-
му параграфу Устава о членстве в партии, ког-

да была принята формулировкаМартова: » При-
надлежащим к Российской социал-демократи-
ческой партии считается всякий, кто, призна-
вая её программу, активно работает для пре-
творения в жизнь её задач под контролем и ру-
ководством органов партии.»

А это формулировка Ленина: «Членом пар-
тии считается всякий, признающий её програм-
му и поддерживающий партию как материаль-
ными средствами, так и личным участием в од-
ной из партийных организаций.» 

Сейчас, с позиций времени, исчисляемого 
не годами и даже не десятками лет, мы впра-
ве сказать, что формулировка Ленина о член-
стве в партии, безусловно, отличалась более 
сильной организационной частью, которая по-
зволяла сформировать партию как боевой, пе-
редовой отряд общества

И всё-таки большевизм как новое полити-
ческое мышление насыщен более глубоким 
идейным содержанием, характеризующим 
суть большевизма. Попытаемся отметить его 
отдельные нюансы. Большевизм — это очищен-
ная от буржуазной ржавчины социал -демокра-
тия, не зараженная оппортунизмом, шовиниз-
мом, экономизмом. Меньшевики, в частности, 
отрицали политическую борьбу рабочего класса 
и его руководящую роль и пытались приспосо-
бить рабочий класс к либерализму через такти-
ку всевозможных соглашений. В этом заключа-
лась вся политическая суть меньшевизма. Ле-
нин же считал рабочий класс костяком проле-

тарской партии.
Большевизм — это применение революци-

онного марксизма в специфических для России 
условиях. Ленин выдвинул точку зрения, суть 
которой заключалась в том, что победа социа-
лизма возможна в отдельно взятой стране.

Большевизм — это конкретно-историческое 
движение, связанное с отражением соотноше-
ния социально-классовых сил в России. Проле-
тариат в стране по численности населения со-
ставлял меньшинство, большинство было за 
крестьянством и тем не менее большевики счи-
тали возможной победу социалистической ре-
волюции в России. Её движущие силы они ви-
дели в союзе рабочего класса и крестьянства.

Большевизм -это революционное течение, 
устремлённое в социализм, а через него — 
в общество социального равенства, упраздня-
ющее все прежние сословия, веками имевшие 
место в жизни российского общества.

Большевизм — это новаторство политиче-
ской мысли, составляющими которой стали дик-
татура пролетариата, право наций на самоо-
пределение, союз рабочих и крестьян. И в ос-
нове этого новаторства стояли К.Маркс и его 
продолжатель В.И.Ленин.

Большевизм — это разделение болтающих 
о партии и работающих в партии, поскольку их 
смешение приносит партии много вреда (имен-
но в этом заключается вся суть формулировки 
Ленина о членстве в партии, которая предлага-
лась на втором съезде РСДРП). 

Большевизм — это не только понимание 
марксизма, но и претворение его в жизнь. 
Если прежние философы объясняли устрой-
ство мира, то Маркс предложил, как этот мир 
изменить. Если меньшевики только называли 
себя марксистами, то большевики реализова-
ли марксизм в жизнь. 

Большевизм — это особая форма партий-
ной дисциплины, где существовало правило 
«принятое решение должно быть выполнено». 
Вот почему и сейчас так живуч политический 
афоризм:»Нет тех задач, которые не смогут вы-
полнить десять оставшихся большевиков!». 

Большевик — это коммунист - революцио-
нер, а не коммунист - реформатор. Если мень-
шевики видели путь в социализм через рефор-
маторство, то большевики — через революцию.

Если попытаться провести методологиче-
скую черту под вышеизложенным и определе-
ниями большевизма, обозначить его собира-
тельный образ, то, пожалуй, следует сказать: 
большевизм — это марксизм применитель-
но к конкретным российским историческим 
условиям. 

Почему тема большевизма стала актуальна 
сейчас? Потому что большевизм не устранил 
тех противоречий, которые его породили. По-
тому что опять в повестку дня становятся рево-
люционные формы борьбы, которые и состав-
ляют суть большевизма. Мирное развитие ка-
питализма заканчивается и подтверждением 
этому события в Венесуэле, Бразилии, Никара-
гуа, в странах «арабской весны». 

Уже после проведенного собрания ко мне 
подошел один из членов нашей первички 
и спросил: «Так, выходит, мы, нынешние чле-
ны КПРФ, не большевики, а меньшевики?» Я 
не сразу нашелся, что ответить, но, поразмыс-
лив, сказал: «Наверно, не случайно мы, нынеш-
ние коммунисты, обращаемся к большевизму, 
поскольку его актуальность хорошо просма-
тривается даже в вашем вопросе. Понимание 
же истоков большевизма заложено в ленин-
ских работах «Шаг вперед, два шага назад», 
«О большевизме».

Б. Журилов,
пропагандист Первореченского первичного 

отделения КПРФ, г.Владивосток.

Эту статью, которую мы публикуем 
с небольшими сокращениями, при-

слал в «Правду Приморья» греческий 
коммунист Дионис Воуртсис. В ней он 
пытается разобраться, что же на самом 
деле представляет собой хвалёная со-
циал-демократия, которую на буржуаз-
ном западе преподносят чуть ли как спа-
сательный круг для человечества. Ста-
тья как бы продолжает предыдущий раз-
говор и частично отвечает на вопрос 
о природе реформаторства в коммуни-
стическом движении и связанного с ним 
меньшевизма. 

Некоторые марксистские партии мира ищут 
политического и (когда социал-демократы в них 
нуждаются) межправительственного сотрудниче-
ства с социал-демократическими партиями. Ког-
да для этого нет оснований, их лидеры придумы-
вают некие «левые течения» в социал-демократи-
ческом движении, уверяя, что такое сотрудниче-
ство полезно для рабочего класса.

Но что такое социал-демократия? Бывало ли, 
чтобы в стране, у руководства которой стоит со-
циал-демократическая партия, она защищала ин-
тересы рабочих? Ответ заключается в том, что 
международная социал-демократия соверши-
ла один из первых актов предательства в 1914 
году, когда она участвовала и даже играла веду-
щую роль в объявлении и проведении Первой ми-
ровой войны. Она всегда была верным псом на 
службе у капиталистов и авангардом предатель-
ства рабочего класса. Не было абсолютно ника-
ких исключений из этого правила в любой стра-
не мира, с какой бы программой, в какой форме 
социал-демократия не была бы в ней представле-
на. Абсолютно не сомневаюсь: социал-демократы, 
будь они в органах государственной власти, в оп-
позиции к ней или в профсоюзах, являются на 

деле политическими марионетками капиталистов.
Предательство социал-демократических пар-

тий стала возможным из-за коррупции и дегра-
дацив высших и более привилегированных сло-
ях работников, готовых на полный компромисс 
с капиталистами и буржуазным государством, на 
любое предательство интересов рабочего класса.

В 1918-1919 гг. немецкая социал-демократия, 
ведомая слепой ненавистью к коммунизму, под-
держала создание специального корпуса, из ко-
торого позже возникла СС. Он организовал и по-
крывал убийства Карла Либкнехта, Розы Люксем-
бург и тысяч революционеров. Он задушил воз-
можность создания социалистической Германии, 
что позволило бы предотвратить возникновение 
фашизма, а позже — распад Советского Сою-
за. Из-за политической близорукости в период 

с 1929 по 1931 год и упорный отказ от проведе-
ния всеобщей забастовки против правительства 
Гитлера, когда это было еще возможно, герман-
ская социал-демократия несёт полную ответствен-
ность за осуществление фашистской диктатуры.

Социал-демократические правительства уча-
ствовали в организованной защите колониальных 
войн в Индокитае, Малайзии, Индонезии и Алжи-
ра. Они поддерживали применение пыток, помо-
гали системе апартеида в Южной Африке. Меж-
дународная социал-демократия в течение многих 
десятилетий принимала участие в » холодной во-
йне », одобряла размещение ядерного оружия 
в Европе и сегодня поддерживает НАТО. Она вно-
сила раскол в рабочее движение, принимала уча-
стие во всех империалистических попытках со-
хранения экономических структур, служащих ос-
новой для невероятной эксплуатации населения 
стран третьего мира. Она поддерживает полити-
ку жесткой экономии в интересах промышленни-
ков, вызывая рост их доходов и снижение дохо-
дов работников, с параллельным ростом безрабо-
тицы. Она поддержала преступный расстрел Вер-
ховного Совета Российской Федерации, импери-
алистическую агрессию НАТО в Сербии.

Но одним из самых тяжелых преступлений со-
циал-демократии является её исторический про-
вал осуществить социалистические преобразо-
вания в обществе. После долгой борьбы за все-
общее избирательное право занявшее места 
в парламенте социал-демократическое большин-
ство лишь усилило позиции капитализма. В Шве-
ции, стране, когда-то являвшейся символом соци-
ал-демократии, Улоф Пальме предлагал допустить 
рабочих и и членов их семей к участию в управле-
нии экономикой. Спустя почти полвека непрерыв-
ного правления социал-демократов национальная 
экономика Швеции по-прежнему обходится без 
них. Если это не крах, то как это событие долж-

но быть названо? Во Франции в начале 80-х пар-
тии социал-демократического толка получили 65 
процентов мест в парламенте — избиратели по-
верили в обещание перемен. Однако и там ситуа-
ция не изменилась. Не было никаких исключений 
из этого правила и в любом другом уголке мира.

Даже знаменитое «государство всеобщего 
благосостояния», якобы созданное в странах 
с социал-демократическим правлением, в дей-
ствительности было лишь временной экономи-
ческой и демократической уступкой класса бур-
жуазии империалистических стран и их марио-
неточных правительств рабочему классу, что ста-
ло возможным лишь по причине существования 
Советского Союза и других стран социалистиче-
ского содружества и реальной угрозы социали-
стической революции в капиталистических стра-
нах. Действительно, Октябрьская революция, Ле-
нин и большевистская партия в корне изменили 
мир — от одного края земли до другого. И даже 
события 1991-92 годов, которые привели к вре-
менному распаду социалистической системы, не 
смогли вернуть его в прежнее состояние.

Ленин писал, что политическое единство марк-
систов-революционеров с социал-демократами бу-
дет означать на деле подчинение рабочего клас-
са своей национальной буржуазии и союз с ним 
для порабощения и угнетения других народов 
и народов, в пользу империалистических стран. 
Одновременно это будет означать раскол и раз-
дробленность революционного пролетариата всех 
стран. Рабочий класс не может выполнять свою 
революционную миссию без того, чтобы вести не-
устанную войну против социал-демократии и про-
тив тех марксистов, которые ищут политическо-
го единства с ним. Как верны, доказаны истори-
ей и как глубоко современны эти идеи Ленина! 

Дионис Воуртсис,

Греция — для «Правды Приморья».

Большевизм вновь 
становится актуальным
Перед началом сентябрьского партийного собрания в нашей 
первичке было проведено политзанятие по теме большевизма

Политические предательства 
и преступления социал-демократии

 Спасательный круг буржуазии
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Хочу рассказать об удивительном месте, где мне 
довелось побывать недавно.

ЗАО «Совхоз имени Ленина» находится сразу за МКАД по Ка-
ширскому шоссе.

Создан он 85 лет назад, а до этого, с 1918 года, носил назва-

ние «Коммуна Орешковская». 
Основная продукция совхоза — земляника. В этом году её 

было собрано 1000 тонн. Помимо этого в совхозе выращива-
ют картофель (430 центнеров с гектара), овощи, яблоки. Есть 
и крупный рогатый скот с надоем 8100 литров молока на коро-
ву в год.

Чистая прибыль совхоза за прошлый год составила 250 мил-
лионов рублей. По решению акционеров дивиденды они ежегод-
но не выплачивают, а всю прибыль направляют на повышение 
заработной платы работников и социальную сферу.

Каковы же результаты такой политики? 
Для работников совхоза 50 процентов стоимости жилья опла-

чивает предприятие, оставшуюся половину работник выплачива-
ет в течение 15 лет, естественно, без процентов и каких-либо пе-
реплат. Молодым врачам и учителям совхоз готов предоставить 
беспроцентную ссуду на 15 лет для покупки квартиры в этих до-
мах. Все они построены совхозом и стоимость их для молодых 
специалистов устанавливается минимальная. Остальные кварти-
ры реализуются по рыночным ценам .

Взгляните на детскую площадку (никогда не видел такой «ла-
залки» для детей). Реконструкция школьного стадиона проведе-
на за счет совхоза.

Спорткомплекс (один из двух, второй в доме культуры также 
отремонтирован за счет совхоза, там есть боксерские ринги, 
куча тренажеров, в общем, все, что нужно).

Вот памятник землянике. И таких скульптур на территории 
много.

Прекрасный парк. В середине пруда установлен фонтан 
с подсветкой.

А вот автомат по продаже молока — первый раз вижу.
В поликлинике побывать, увы, не успели. Кстати, догадывае-

тесь, кто провёл ремонт, модернизацию и регулярно доплачива-
ет врачам, медсестрам (120 000 рублей в месяц уходит на всех)? 
Кто предоставляет кареты «скорой помощи»?

Побывали мы и в детском саде, стоимостью 260 миллионов 
рублей и площадью 6000 квадратных метров, который постро-
ен полностью за счет совхоза. Помимо детей работников туда 
бесплатно ходят и детишки «очередники».

На рисунках в садике присутствуют больше диснеевские ге-
рои. Директору совхоза это известно. Поэтому сейчас ведется 
сооружение парка по мотивам сказок Пушкина. Открытие наме-
чено уже в этом месяце — в сентябре. Периметр окружает за-
бор и вот такие богатыри (не знаю 33 их или больше, но выгля-
дят они мощно и внушительно).

Естественно, в поселке есть и скульптуры Владимира Ильи-
ча Ленина.

Директор совхоза — Грудинин Павел Николаевич. Благодаря 
ему, члену КПРФ, совхоз жив и развивается. Девиз Павла Нико-
лаевича: «Нельзя быть богатым в бедной стране». Средняя зар-
плата рабочих составляет 54 тысячи рублей. Ежегодно ветера-
ны войны получают от совхоза на 9 мая материальную помощь 
в 75 тысяч рублей.

Пенсионеров, работавших в совхозе, ежегодно отправляют 
на отдых и лечение.

Все работники детского сада — бывшие труженики совхо-
за, которые в результате модернизации производства были пе-
реведены на новую работу без уменьшения заработной платы. 

В процессе модернизации количество персонала сократилось 
с 900 человек до 320, а объем производимой продукции вырос 
в пять раз.

Руководство совхоза вместе с коллективом отразило четы-
ре попытки рейдерского захвата со стороны жуликов и воров.

Подводя итог, можно сказать, что построение социализма 
в отдельно взятом поселке вполне посильная задача при гра-
мотном руководстве и ответственном отношении к делу.

Максим Шинкаренко,
первый секретарь комитета Владисостокского 

местного отделения ЛКСМ. 
Фото автора.

Социализм в отдельно 
взятом совхозе

Оазис СССР в  дремучем российском  капитализме 
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Стихия смыла урожай 
на миллиарды рублей

Прямой ущерб от гибели сельскохозяй-
ственных культур в результате наводнения 
на Дальнем Востоке составил 3,1 миллиард 
рублей. По уточненным данным, урожай не 
удалось спасти на площади 370,9 тысячи гек-
таров, сообщает департамент растениевод-
ства, химизации и защиты растений Мин-
сельхоза РФ.

В Республике Саха (Якутия) в результате 
проливных дождей гибель сельхозкультур от-
мечена в двух районах на площади 797,36 
га, в том числе картофеля — 163,36. В Ма-
гаданской области по состоянию на 11 сен-
тября гибель сельскохозяйственных посевов 
отмечена на площади 40,5 га.

В настоящее время пострадавшие субъ-
екты определяют потребность в растение-
водческой продукции. Стоит задача по опе-
ративной поставке, прежде всего картофе-
ля, овощей, зерна, кормов и семян по при-
емлемым ценам из регионов Сибирского фе-
дерального округа 

ПЧёрное надёжное золото...
Директор государственного предприятия 

«Камчатэнергоснаб» на Камчатке взят под 
арест. Чиновник подозревается в растрате 
бюджетных средств в особо крупном разме-
ре. Речь идет о хищении более 9,5 миллио-
нов рублей при заключении мнимой сделки 
на поставку угля, сообщили в пресс-службе 
Главного управления МВД России по Дальне-
восточному федеральному округу, сотрудни-
ки которого выявили факт растраты.

Установлено, что в 2013 году директор 
ГУП «Камчатэнергоснаб», учредителем кото-
рого является Агентство по управлению госу-
дарственным имуществом Камчатского края, 
заключил фиктивные договоры поставки угля. 
После чего подписал платежные поручения, 
на основании которых коммерческой органи-
зации были перечислены денежные средства 
на общую сумму более 9,5 миллионов рублей. 
В действительности оплаченный уголь — око-
ло двух тысяч тонн — поставлен не был.

15 сентября постановлением Петропав-
ловск-Камчатского городского суда в отно-
шении директора ГУП «Камчатэнергоснаб» 
избрана мера пресечения в виде заключе-
ния под стражу сроком на 2 месяца.

В настоящее время решается во-
прос о предъявлении должностному лицу 
обвинения.

В области онкозаболеваний 
мы впереди России всей

Дальневосточный федеральный округ ли-
дирует среди других федеральных округов 
страны по показателю смертности от злока-
чественных новообразований. Он составля-
ет 9,5 процента, тогда как в среднем по стра-
не — 7,9. Это означает, что в среднем один 
из десяти пациентов с онкологическим ди-
агнозом не проживает и пяти лет после по-
становки диагноза, сообщила представитель 
пресс-службы регионального дискуссионного 
совета по абдоминальной онкологии Светла-
на Пятигорская.

Всего на учете в медицинских учреждени-
ях округа состоит около 20 тысяч пациентов.

Из всех регионов округа наиболее благо-
получным считается Приморский край.

Дальневосточный федеральный округ за-
нимает первое место в России по показате-
лю летальности пациентов от рака ободоч-
ной кишки среди других округов. Специали-
сты связывают это с поздней диагностикой 
заболевания. Схожая ситуация и с диагности-
кой рака прямой кишки. 

Кроме того, в регионах округа зафикси-
рован самый низкий по стране процент ра-
дикального лечения, когда в ходе операции 
опухоль удаляется полностью. По показателю, 
отражающему получение пациентами комби-
нированного и комплексного лечения (опе-
рация по удалению опухоли в сочетании с хи-
миотерапией и/или лучевой терапией), округ 
также находится в числе наиболее неблаго-
получных регионов России -такое лечение по-
лучают лишь 26,5 процента пациентов с дан-
ным диагнозом.

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

 

Предвыборная агитация
Вот и отгремела — отшумела очередная 

предвыборная кампания. Как и предполага-
лось, она затронула незначительную часть из-
бирателей, которые предпочли в августе и на-
чале сентября решать свои проблемы, нежели 
вникать в суть предвыборных обещаний и про-
грамм кандидатов. Единый день голосования — 
8 сентября, дал свой отрицательный результат. 
Оппозиция ещё до выборов делала свой про-
гноз, что выбор времени для агитации и голосо-
вания является крайне негативным. И это под-
твердилось: избиратели неохотно шли на встре-
чи с кандидатами и проявили низкую явку на 
само голосование. Такая ситуация только на 
руку партии власти, которая во всю, без всяко-
го стеснения использует административный ре-
сурс на выборах.

Кстати, об избирателях. Нередко они прихо-
дили на встречи с кандидатами, чтобы выска-
зать своё мнение о том, что они уже ни кому 
не верят: ни «белым», ни «красным». Ну что же, 
это тоже результат деятельности власти за по-
следние 10-15 лет.

Впервые на выборах депутатов Думы Парти-
занского городского округа принимали участие 
политические партии, которые выдвинули свои 

списки кандидатов в депутаты. Примечательно, 
что если партийные кандидаты от КПРФ и «Спра-
ведливой России» были полностью местными жи-
телями, то, например, ЛДПР представила свой 
список, состоящий 100 процентов из иногород-
них кандидатов. Список «Единой России» также 
был полон иногородних кандидатов.

Так как не все избиратели внимательно сле-
дили за ходом избирательной кампании, то нали-
чие двух бюллетеней для голосования внесло не-
которую сумятицу в головы людей, которые при-
выкли на местных выборах голосовать за канди-
датов, но не за партии.

Существенным фактором, повлиявшим на 
низкую явку избирателей, явился факт изме-
нения границ избирательных округов. В резуль-
тате этого избирателям приходилось ходить от 
одной участковой комиссии к другой в поисках, 
где же теперь голосовать. К сожалению, не все 
жители городского округа получили в свои по-
чтовые ящики извещения, где они имеют пра-
во проголосовать.

Агитационную активность проявили лишь две 
партии: КПРФ и «Единая Россия», которые вы-
пускали информационные бюллетени и распро-
страняли их среди населения. Стоит сказать, что 
зачастую «агитки» коммунистов оказывались из-
влеченными из почтовых ящиков и выброшены 
или на пол, или в других местах.

Предвыборные нарушения
Как и на прошлых выборах, опять была на-

стоящая вакханалия с расклеиванием агитаци-

онных материалов кандидатов. Исключительно 
редко кандидаты и их агитаторы клеили свои ли-
стовки в установленных местах. Чаще всего ли-
стовки размещали там, где вздумается: на жи-
лых домах, заборах, столбах, стенах зданий и со-
оружений. Кто теперь будет убирать эту «красо-
ту» или следы от клея ПВА?

Конкуренты КПРФ активно сдирали объяв-
ления о предстоящих встречах с избирателя-
ми. Например, кандидат от КПРФ в микрорай-
оне Лозовый Владимир Малышев не успевал 
расклеивать свои информационные объявле-
ния, как они вскоре исчезали. Кто мог это де-
лать? В этом микрорайоне баллотировалось все-
го два кандидата: от КПРФ — Малышев, от «Еди-
ной России» — Гадалина. Конечно, Гадалину ни-
кто за руку не ловил, но определенные выводы 
напрашиваются и не только в этом избиратель-
ном округе.

Так как в агитационный период у местного от-
деления партии «Единая Россия» сменился лидер, 
то это сказалось и на весь ход агитации от этой 
партии. Краевой депутат Виктория Николаева 
активно взялась за работу лидера местного от-
деления ЕР и начала пиарить… себя. Вероятно, 
она полагала, что её неожиданный приезд из 
Владивостока как-то радостно взбодрит жителей 

города и они в любовном трепете дружно под-
держат призыв Николаевой голосовать за «Еди-
ную Россию». Или сама Николаева, или профес-
сиональные пиарщики от этой партии, но кто-
то придумал для местных кандидатов от ЕР сло-
ган — «Поверим в себя!» Этот лозунг был тут-же 
осмеян местными остряками, так как очень на-
поминал лозунги в клубе анонимных алкоголи-
ков: «Поверь в себя! Ты сможешь бросить эту 
пагубную привычку!»

Прямо на городской площади долгое предвы-
борное время на рекламном щите местной ад-
министрации красовался большой плакат с фо-
тографией Николаевой и лозунгом «Поверим 
в себя!» Видимо, у Виктории Викторовны про-
блемы с самооценкой.

4 сентября на городской площади, под окна-
ми местной администрации и ТИКа (территори-
альной избирательной комиссии) прошел флеш-
моб с участием школьников города. Им раздава-
ли футболки с надписью «Поверим в себя!». А на-
кануне местные коммунисты обратились в про-
куратуру города с просьбой провести проверку 
на предмет законности этой акции, так как на 
площадь школьников привозили школьные ав-
тобусы и всё это проходило под эгидой «Единой 
России». В последний момент вдруг оказалось, 
что акцию проводит молодежный совет, который 
где-то взял столько футболок с надписью «Пове-
рим в себя!»

Я понимаю, что под молодежной акцией «ЕР» 
скрытно провела агитационное мероприятие, но 
как на это отреагирует прокуратура? Коммуни-

сты ответа пока не получили.
Кстати, нелепая предвыборная гиперактив-

ность Виктории Николаевой с местным отделе-
нием ЕР сыграла злую шутку — эта корявая аги-
тация обернулась против «Единой России», так 
как избиратели не поддержали пламенные пред-
выборные призывы Николаевой поддержать 
её ещё раз. После выборов то тут, то там из-
биратели спрашивали, а прошла ли Николаева 
в Думу? А она никуда и не шла, но головы лю-
дям задурила.

В ходе агитации лидеры местного отделения 
«Справедливая Россия» обнаружили, что две 
партии не исполнили требование закона и не 
опубликовали за 10 дней до выборов свои пред-
выборные программы: это ЛДПР и «Единая Рос-
сия». Жалобу «Справедливой России» рассмотре-
ла ТИК, но не обнаружила такого греха за ЕР. 
Тогда эссеры обратились за правдой в прокура-
туру и «око закона» подправило ТИК, признав, 
что информацию ЕР в газете «Вести» нельзя счи-
тать предвыборной программой. Можно согла-
ситься с таким утверждением, так как в этот раз 
«Единая Россия» вместо своей развернутой про-
граммы своих предполагаемых действий в Думе, 
активно занималась откровенным пиаром Ни-
колаевой. Этим было задурманено немало го-
лов избирателей, так как сама Николаева во-
все не баллотировалась кандидатом в депута-
ты Думы ПГО.

4 сентября 2013 года Партизанский город-
ской суд в лице судьи В.И. Колтунова рассмо-
трел иск о защите чести, достоинства и дело-
вой репутации кандидата в депутаты Хмелева 
В.Н. к избирательному объединению «Единой 
России», так как в информационном бюллетене 
этой партии под названием «Поверим в себя» 
содержалась информация о Хмелеве не соот-
ветствующая действительности. Очень странно, 
но суд пошел навстречу представителю «Еди-
ной России» и перенес рассмотрение дела на 
19 сентября 2013 года. Об этом суд попросил 
представитель ЕР, сказав, что он ещё не готов 
доказать фразы о Хмелеве, изложенные в агит-
ке ЕР. Я возражал против переноса судебного 
заседания, так как не имел возможности опро-
вергнуть гнусную ложь до выборов. А после вы-
боров зачем уже этот «сыр-бор»? Но суд поддер-
жал ходатайство представителя ЕР.

Полный криминал
Была на этих выборах опять и раздача тапо-

чек. То тут, то там появлялся некий автомобиль, 
с которого молодые люди под роспись раздава-
ли тапочки. Так, КПРФ обратилась в полицию 
с такой информацией, но наткнулась на возму-
щение дежурного офицера, который стал запу-
гивать лидера местного отделения партии Г.И. 
Нагибина уголовной ответственностью за лож-
ную информацию и нелицеприятно высказы-
вался в адрес кандидатов. Но факт раздачи та-
почек могут подтвердить многие люди. Можно 
предположить, что телефонная откровенность 
офицера полиции и его угроза связана с тем, 
что в дежурной части ОВД научились стирать 
телефонные разговоры дежурных с заявителя-
ми. Иначе при очередной проверке прокурату-
рой содержания разговоров кто-то может поте-
рять погоны. Вот и получается, что, если дежур-
ный хамит и запугивает — значит записи раз-
говора нет.

8 сентября состоялись выборы. На 42 участ-
ках для голосования работали участковые изби-
рательные комиссии и вели контроль предста-
вители партий, кандидатов и сами кандидаты. 
Как и на всех прошедших выборах, полноцен-
ный контроль выборов и подсчетов голосов про-
водила лишь КПРФ. В день голосования из На-
ходки прибыли представители КПРФ, которые 
вместе со своим лидером Л.Зеленовым оказы-
вали помощь своим однопартийцам в контроле 
выборов.

Накануне дня голосования коммунисты по-
лучили информацию о том, что 8 сентября го-
товится незаконный подвоз избирателей и их 
подкуп. Коммунисты подготовили необходимое 
количество «разведывательных» автоэкипажей 
и были готовы к пресечению правонарушений. 
И всё это очень пригодилось.

Так, на избирательном округе № 4, где балло-
тировались три кандидата в Думу — Алексей Гре-

Потеряли и деньги,
Единороссы на выборах в Партизанске 
вчистую проиграли коммунистам
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чаниченко, Александр Нефедов и Владимир Хме-
лев, развернулась настоящая битва против не-
законной агитации и подвозки избирателей на 
места голосования. Так, благодаря активной по-
зиции автора этой статьи и полиции за короткий 
период было задержано три автомобиля, из ко-
торых велась незаконная агитация за Гречани-
ченко (один эпизод был доказан в суде и вино-
вный был оштрафован на 2 тыс. рублей). В этой 
вакханалии принимали участие молодые люди 
из г. Артема и Тавричанки. Подвоз граждан осу-
ществлялся настолько активно, что полиция не 
успевала принимать заявления о нарушениях за-
конодательства и реагировать. Стоит отметить, 
что в этот день у полиции было много работы 
и она достойно справилась с этой ситуацией.

Несколько часов в центре города кружил ав-
томобиль с номерами хабаровского региона, 
с которого также велась незаконная агитация 
в пользу другого кандидата, и тоже не местно-
го. Кандидаты от КПРФ произвели видеосъемку 
незаконных действий, нашли свидетелей, кото-
рые подтверждали факт их подкупа со стороны 
крепких ребят из этой машины. Ближе к вечеру 
полиция задержала нарушителей.

К вечеру активизировалась и ещё одна сто-
рона. На избирательном округе № 6, где состя-
зались три кандидата: Владимир Густяков, Ми-
хаил Кошеля и Нелли Маринкина, начался очень 
активный, массовый подвоз, чаще всего не со-
всем трезвых, избирателей к месту голосования 
в средней школе № 5. Могу с уверенностью ска-
зать, что такие нарушения, а если сказать точ-
нее, преступления, делали не кандидаты Густя-
ков и Кошеля.

К вечеру также произошла криминальная 
активизация в с. Углекаменск, где лица, похо-
жие на жителей из солнечной Армении, нача-
ли активно привозить избирателей маргиналь-
ного типа на голосование. В этом случае можно 
предположить, что незаконная агитация велась 
за кандидата Дениса Кириенко — помощника В. 

Николаевой и бывшего работника ГИБДД.
Были и менее значимые нарушения, которые, 

однако, сказались на итогах голосования. На-
пример, некоторые кандидаты от партии «Еди-
ная Россия» сами вели незаконную агитацию 
около избирательных участков. Об этом массо-
во сообщали избиратели в штаб КПРФ.

Предотвращая правонарушения, а то и от-
кровенные преступления, многие кандидаты — 
коммунисты в день голосования провели нема-
ло часов в полиции и даже в суде, чтобы обеспе-
чить законность выборов.

Итоги голосования
После 20 часов избирательные участки 

были закрыты для подведения итогов голосо-
вания. Информация, приходящая с избиратель-
ных участков, весьма порадовала коммунистов 
и огорчила штаб «Единой России». По предвари-
тельным данным (на момент написания статьи 
ещё нет итогового протокола территориальной 
избирательной комиссии) коммунисты с оглуши-
тельным результатам победили и по одномандат-
ным округам, и по партийным спискам.

Так, из десяти одномандатных округов канди-
даты от КПРФ уверенно выиграли в шести:

Владимир Вильчинский (округ № 2), Владис-
лав Котренко (округ № 3), Владимир Хмелев 
(округ № 4), Андрей Агафонов (округ № 5), Вла-
димир Густяков (округ № 6), Геннадий Нагибин 
(округ № 7). В этот же список можно отнести 
и победу Василия Баина (округ № 10), которого 
коммунисты активно поддерживали на выборах.

Стоит отметить тот факт, что на избиратель-
ном округе № 4 Владимир Хмелев победил сво-
его соперника из Тавричанки всего на пять го-
лосов. Могу предположить, что немалую роль 
в «достижениях» этого заезжего кандидата сы-
грали подвоз, агитация и подкуп. Не совсем 
трезвые избиратели дружно шли в помещения 
для голосования, требовали дать им возмож-
ность проголосовать за этого «Греча-н-н..», фа-

милию которого даже не могли толком запом-
нить и произнести. Этому был я сам свидетель.

В свою очередь кандидат Гречаниченко под-
нял настоящий шум по поводу работы участко-
вой комиссии в помещении бывшего ПУ-17, где 
Хмелев одержал убедительную победу. Он по-
дал жалобу на комиссию и, вероятно будет до-
биваться пересчета голосов или признания вы-
боров по округу № 4 недействительными.

Забавен и тот факт, что в день голосова-
ния немало избирателей звонили в штаб КПРФ 
и рассказывали, что некие молодые люди креп-
кого сложения, агитируя в день выборов за Гре-
чаниченко, представляли его как будущего мэра 
нашего города. О как!..

Что же касается выборов депутатов Думы 
Партизанского городского округа по партий-
ным спискам, то коммунисты и здесь одержа-
ли уверенную победу. По итогам предваритель-
ного подсчета голосов, опубликованного на сай-
те Избирательной комиссии Приморского края 
за КПРФ отдали свои голоса 46,84% избирате-
лей (3392 чел.), за «Единую Россию» — 34,47% 
(2496 чел.), за ЛДПР — 4,58% голосов (332 
чел.), и за «Справедливую Россию» — 4,58% го-
лосов (476 чел.).

Таким образом, при распределении депутат-
ских мандатов депутаты от КПРФ в новом соста-
ве Думы ПГО могут занять вместе со своими од-
номандатниками 12 мест.

ЕР на этих выборах похвалиться не может. 
По одномандатным округам прошли в Думу лишь 
три кандидата: Светлана Гадалина (округ № 1), 
Елена Чернова (округ № 8 ) и Анна Гельцер 
(округ № 9). По партийным спискам депутатам 
от ЕР может достаться 4 депутатских мандата.

Полный состав депутатов Думы ПГО будет из-
вестен в течение ближайших десяти дней. Пар-
тиям необходимо принять решение, кто из кан-
дидатов по партийным округам станет представ-
лять интересы победивших партий в Думе ПГО.

В результате можно сделать вывод, что в но-
вом составе Думы депутаты от партии «Единая 
Россия» оказываются в меньшинстве. Такая 
роковая «шутка» с ЕР получилась в результате 
бездействия этой партии в г. Партизанске, где 
не последнюю негативную роль сыграл глава — 
единоросс Александр Галущенко. Кстати, после 
выборов многие избиратели активно обсужда-
ют мысль о том, кто понесёт персональную от-
ветственность за провал ЕР на выборах в на-
шем городе?

Как видим, состав Думы Партизанско-
го городского округа кардинально поменялся 
и в представительный орган власти пришло не-
мало новых людей.

Предполагаю, что успех коммунистов в Пар-
тизанске наделал немало шума во всей путин-
ской вертикали власти. На фоне побед кандида-
тов от ЕР в большинстве регионов России, по-
беда коммунистов и их сторонников в малень-
ком Партизанске делает значимой эту победу.

Хочу отметить, что некоторые из кандида-
тов — единороссов в нашем городе уже успе-
ли пустить слезу за свои несколько сотен ты-
сяч рублей с каждого на оплату предвыборной 
кампании местного отделения ЕР. Не помогли 
ЕР и дорогостоящие пиар-технологи, привезен-
ные в наш город со всей России и даже из-за 
рубежа. Всё это оказалось напрасным. Изби-
ратели предпочли перемены и отдали свои го-
лоса КПРФ. Затраты КПРФ на выборах депута-
тов Думы ПГО были просто микроскопическими 
в сравнении с ЕР. Хотя что единоросским кан-

дидатам теперь переживать: мы их предупреж-
дали, что и деньги потеряете и честь свою тоже. 
Так и получилось.

Следует отметить, что на выборах в Парти-
занске была необычайная низкая явка избира-
телей на участки для голосования — чуть более 
15 процентов. Это тоже отрицательный резуль-
тат действия партии власти за годы на «олим-
пе»: люди не верят в перемены, не верят в ито-
ги голосования и в смысл самого голосования.

Как и ожидалось, целое село Партизанского 
городского округа не пришло участвовать в вы-
борах — Залесье. Селяне заранее предупреж-
дали органы власти, что они будут бойкотиро-
вать выборы, так как годами в их селе нет ни-
каких положительных перемен, а власть вспо-
минает о нуждах селян только перед очередны-
ми выборами.

8 сентября в Залесье в голосовании приня-
ло участие 4 избирателя и, скорее всего, это 
были члены избирательной комиссии. Сделала 
ли власть в Партизанске какие-то выводы по это-
му бойкоту селян? Не уверен.

Что дальше? 
По моим данным, в верхних эшелонах «ЕР» 

Приморского края рассматривается вопрос 
о роспуске новой Думы ПГО. Кому-то очень не 
нравится итоги выборов в нашем городском 
округе и есть версия, что ЕР усиленно ищет 
варианты роспуска Думы. Вероятно, это свя-
зано с паническим страхом отдельных, не со-
всем адекватных людей, которые полагают, что 
завтра коммунисты придут в помещение Думы 
с красным флагом и барабаном, с криками «ура» 
начнут делать свою «подлую и разрушительную» 
работу. Полагаю, что кто-то сильно боится глас-
ности, открытости и конструктивной работы 
в Думе, на фоне которой будет видна явно ан-
тинародная бездеятельность ЕР.

Может ли ЕР пойти на роспуск Думы? Мо-
жет, если их лидеры совсем без мозгов и сове-
сти. С одной стороны, на организацию выбо-
ров из местного бюджета потрачена масса на-
родных денег. И избиратели сделали свой выбор. 
С другой стороны, неумный маневр по роспуску 
Думы может спровоцировать непредсказуемые 
действия со стороны избирателей (массовые вы-
ступления, акции неповиновения, нападения на 
офис ЕР и т.д.). Кто будет за это отвечать?

Для роспуска Думы все кандидаты от ЕР мо-
гут написать заявления о сложении депутатских 
полномочий и тогда Дума может быть подвергну-
та роспуску (если ЕР смогут набрать нужное ко-
личество голосов). И что тогда? «Мыслители» от 
ЕР при этом не думают о том, что при таком рас-
кладе отношение к этой партии в г. Партизанске 
ухудшиться ещё больше.

Полагаю, что у ЕР остается только один вы-
ход — учиться настоящей парламентской рабо-
те на равных с другими партиями, а не давить 
на них силой своего административного ресурса.

Мы, коммунисты, говорим, что уважаем волю 
избирателей, и наших коллег-депутатов от ЕР, ко-
торых избиратели выбрали. Никто в Думе не со-
бирается воевать и скандалить. Прежде все-
го, мы все — жители нашего города. И партий-
ность на нашу любовь к Партизанску никак не 
влияет. Поэтому, мы готовы работать совмест-
но, конструктивно и без всяких революций мест-
ного масштаба.

Хотя мирная революция уже произошла и это 
выбор самих избирателей!

Владимир Хмелев.

В средства массовой информации сооб-
щение о них также не на-
правлялось. Наши наблю-
датели узнали об этом, ког-
да увидели массовый под-
воз людей непосредствен-
но к избирательным участ-
кам. Проследить, кого при-
возили, было невозмож-
но. В ходе проверки марш-
рутных листов у водите-
лей выяснилось, что вре-
мя окончания работ в них 
не значится, хотя в графи-
ках движения автобусов 
указано 14 часов. Подвоз 
же продолжался и после 
семнадцати.

В день голосования 

по почтовым ящикам были массово вброше-
ны, в цветном исполнении, листовки с фо-
тографией губернатора Приморского края 
В.В.Миклушевского, в которых он лично при-
зывает всех голосовать за Павкина и пар-
тию «Единая Россия». Реквизиты, естествен-
но, отсутствовали.

Сразу же после выборов мне звонили горо-
жане, которые собирались голосовать за меня 
и представителей КПРФ. Они жаловались, что 
к ним не приходили на дом, хотя заявка была 
дана по телефону за два дня до начала голосо-
вания. Несколько человек говорили мне о под-
купе избирателей, но официально об этом ни-
кто не заявлял.

Эти и другие сигналы мы будем проверять, 
после чего подадим заявление в суд с требо-
ванием отмены результатов выборов.

Г.Исакова, первый секретарь Кавалеров-

ского отделения КПРФ:
— На прошедших выборах четыре на-

ших кандидата — член КПРФ В.Н.Рогачёва 
и трое сторонников партии Н.С. Кауркина, 
А.Л.Подколзин, Л.Н.Щербакова — набрали 
наибольшее количество голосов и избраны 
депутатами районной Думы. 

Можно с уверенностью говорить что со сто-
роны партии «Единая Россия» был использован 
весь административный ресурс. Накануне вы-
боров район дважды посетил губернатор края 
В.В.Миклушевский, а в «день тишины», седь-
мого сентября, на центральной площади посёл-
ка Кавалерово проходил многочасовой шумо-
вой концерт с ночным фейерверком, органи-
зованный краевым управлением культуры. Это, 
безусловно, нарушения законодательства, но 
на такие «мелочи» сегодня ни полиция, ни суды, 
ни прокуратура не обращают никакого внима-
ния. Вот если бы это делали мы, тогда канди-
датов от КПРФ наверняка затаскали бы по су-
дам, а в случае победы на выборах — отмени-
ли бы результаты голосования.

 и честь

Окончание. Начало на стр. 1

«Честные выборы» по-едроссовски
Гарантия  их «победы» - подкуп, вбросы, подвоз 
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«Фукусима» может стать 
«мирной Хиросимой»

Агентство по ядерному регулированию 
Японии (NRA) решило провести обзор при-
близительно на 600 тысяч пятен на мор-
ском дне к востоку от АЭС «Фукусима-1», что-
бы проверить радиоактивное загрязнение 
в океане. Уровень радиации будет измерен 
на тысяче квадратных километрах морско-
го дна пециально созданным недавно прибо-
ром, сообщает ИА SakhalinMedia со ссылкой 
на японскую газету Yomiuri Shimbun.

NRA решило тщательно проверить ради-
оактивное загрязнение на морском дне, по-
тому что объем данных, собранных в преды-
дущих исследованиях, недостаточный, что-
бы оценить воздействие цезия на продукты 
рыболовства.

Согласно источникам, отмечается в пу-
бликации, NRA проведет обзор загрязнения 
на территории в тысячу квадратных киломе-
тров. Область исследований простирается 
на 20 километров к востоку на запад и на 
50 — к северу на юг. 

Чтобы проверить концентрацию цезия, 
уровень радиации будет измерен на каждом 
метре. Специальное устройство для прове-
дения исследований разработано универси-
тетом Токио.

Местные рыбаки недавно прекратили 
контрольный лов морских ресурсов после 
того, как было обнаружено, что загрязнен-
ная вода просачивалась из резервуара для 
хранения и вытекала к гавани электростан-
ции. Южная Корея уже запретила весь им-
порт морских продуктов из Фукусимы и семи 
других префектур.

«Если мы будем знать, где накоплен це-
зий, всесторонне изучив ложе океана, мы 
сможем использовать данные, чтобы управ-
лять загрязнением,» — сообщил чиновник 
Секретариата NRA. 

Беспокойство международного сообще-
ства растет, так как проблема утечки ра-
диоактивной воды из АЭС уже приобрела 
серьезный оборот. Как отмечает Yomiuri 
Shimbun, некоторые страны считают, что 
Япония не дает достаточно информации об 
океанском загрязнении. 

NRA будет использовать собранные дан-
ные, чтобы оценить воздействие цезия на 
продукты рыболовства. Это должно помочь 
объяснить общественности риски в настоя-
щее время. И рассеять беспокойство людей 
по поводу утечек радиации.

Сирия считает, что Россия 
предотвратила войну

Дамаск выразил официальное мнение, 
что договоренности России и США по хими-
ческому оружию в Сирии помогут гражда-
нам арабской республики выйти из кризиса. 
Министр по делам национального примире-
ния Сирии Али Хейдар называл итоги пере-
говоров победой для сирийцев, одержанной, 
главным образом, благодаря России

Дамаск одобрил договоренности руково-
дителей внешнеполитических ведомств Рос-
сии и США по химоружию в Сирии, достигну-
тые накануне в Женеве.

Пан Ги Мун надеется, что план США и РФ 
предотвратит применение химоружия

По мнению сирийской стороны, перего-
воры Сергея Лаврова и Джона Керри пре-
дотвратили войну в регионе, сообщает РИА 
«Новости» со ссылкой на слова министра 
по делам национального примирения Али 
Хейдара.

«Мы приветствуем эти договоренности. 
С одной стороны они помогут сирийцам вы-
йти из кризиса, с другой стороны — они пре-
дотвратили войну против Сирии, сняв пред-
лог для тех, кто хотел ее развязать», — под-
черкнул Хейдар.

В Пакистане войска НАТО 
оставили без топлива

На юго-западе Пакистана уничтожена ав-
токолонна с топливом для войск Северо-Ат-
лантического Альянса (НАТО). Взрыв прогре-
мел в воскресенье вечером в провинции Бе-
луджистан, после чего по меньшей мере 9 
автоцистерн были охвачены огнем. По дан-
ным полиции, в результате происшествия ни-
кто не пострадал.

По материалам информагентств.

Пульс планеты

Мне постоянно приходится общать-
ся с современной российской моло-

дежью. И я поражаюсь ее абсолютней-
шим «незнанием» истории своей страны 
двадцатого столетия. Поэтому я им как-
то прочитал лекцию о Советском вкладе 
в мировую цивилизацию.

Студенты были в настоящем шоке. Они не зна-
ли, что у Советской цивилизации такие громад-
нейшие достижения в техническом и социальном 
развитии мира. Хотя я говорил им лишь то, что 
сохранилось в моей памяти еще с Советских вре-
мен. Отрывок из этой лекции я представляю на 
ваш суд.

Технические достижения 
советской нации 
мирового значения 

1.Танк Т-34. Этот танк всем мировым сообще-
ством признан лучшим средним танком второй 
мировой войны. И замолчать это выдающееся 
достижение Советского ВПК никому не удается.

2. Танк КВ. Даже сами немцы признали его 
лучшим тяжелым танком первой половины второй 
мировой войны и который немцы не могли под-
бить ни из одной своей про-
тивотанковой пушки. Урав-
няли они свои шансы в тяже-
лых танках лишь с выпуском 
своих тяжелых танков серии 
«Тигр» и «Пантера».

3. Танк ИС-2. Лучший тя-
желый танк конца второй 
мировой войны, с которым 
не могли соперничать даже 
фашистские «Тигры» всех 
модификаций. Скрепя серд-
це, этот факт признается 
большинством зарубежных 
экспертов.

4. Истребитель ЯК-3. Луч-
ший легкий истребитель вто-
рой мировой войны по оцен-
ке многих зарубежных экс-
пертов. По своим тактико-
техническим качествам пре-
восходит любые истребители того времени.

5. Советская атомная бомба, которую мы сде-
лали всего лишь за два года на пустом практи-
чески месте. Можно много говорить о том, что 
мы, мол, взяли проект атомный бомбы у амери-
канцев. Говорите, если больше делать вам нече-
го. Бумага с чертежами — это одно, а готовый 
объект в виде ядерного заряда — это совершен-
но другое.

Сейчас чертежи атомного заряда можно взять 
в интернете. Возьмите и сделайте! Кто вам ме-
шает?! Однако ничего не получится. Потому что 
для ее изготовления надо создать соответству-
ющую научно техническую и производственную 
базу. И эту базу надо было создать в разоренной 
войной стране. И Советский народ под руковод-
ством Советской власти и своей Коммунистиче-
ской партии такую базу создал. Только почему-то 
памятника нет этому беспримерному подвигу Со-
ветского народа.

6. Водородная бомба, которую мы сделали 
первыми в мире, опередив самих американцев, 
которые над ней начали работать гораздо рань-
ше и проработали почти десять лет. А мы ее полу-
чили в сорок девятом году на разоренной войной 
земле. Это же каким мощнейшим потенциалом 
обладала Советская цивилизация, если оказалась 
способна на подобное невозможное?!

7. Первая в мире атомная электростанция 
в Обнинске. Как образец мирного использова-
ния атома. Американцы атомные бомбы и атом-
ные подводные лодки делали, а мы вот взяли, да 
с помощью атома себе электростанцию запусти-
ли, опередив богатую, жирную и никогда не вое-
вавшую на своей территории Америку.

8. Первый в мире атомный ледокол. Еще один 
пример мирного Советского подхода к использо-
ванию ядерной энергии на земле.

9. Первый в мире спутник земли. Это был 
страшный удар по престижу и психологии аме-
риканцев. И они посчитали этот Советский успех 
случайностью.

10. Но потом последовал первый в мире за-
пуск живых существ высшего класса в Космос, 
собаки Белки и Стрелки и возвращение их на 
землю.

11. А затем произошло то, чего нам амери-

канцы до сих пор не могут простить Появился 
первый в мире Космонавт, гражданин Советско-
го Союза, Юрий Гагарин. Именно тогда Прези-
дент США произнес свои знаменитые слова: рус-
ские победили нас в соревновании за Космос за 
школьной партой. И именно это, лучшее в мире 
образование, нынешние Российские радикаль-
ные демократы уже два десятка лет активней-
шее разрушают.

12. А потом пошли наши впечатляющие дости-
жения в освоение космоса: первые в мире сним-
ки обратной стороны луны, доставленные на зем-
лю, и первый в мире глобус луны с детально про-
работанным лунным рельефом.

13. Первый вымпел с земли, доставленный на 
луну и оставленный там навечно, как символ тор-
жества Советской Социалистической системы на 
этой земле.

14. Первое в мире движущееся транспорт-
ное средство, так называемый луноход, достав-
ленный на луну и долгие месяцы двигающийся 
по поверхности луны и передающее снимки луны 
на землю.

15. Первая в мире орбитальная космическая 
станция, вращающаяся по орбите вокруг земли, 

со сменными экипажами космонавтов, работаю-
щих на ней по несколько месяцев.

16. Первый в мире космический корабль мно-
горазового пользования под названием «Буран», 
запускаемый с орбитального летательного аппа-
рата и возвращающейся на землю в автомати-
ческом режиме. Выдающееся Советское косми-
ческое достижение, выброшенное потом по ука-
занию ГОСДЕПА США новыми хозяевами России 
на свалку.

17. Первая в мире сверхвысотная, так назы-
ваемая, Останкинская телебашня, построенная 
по необычнейшему и сверх безопасному отече-
ственному проекту.

18. Лучший в мире стрелковый автомат, гени-
ального Советского рабочего, ставшего Выдаю-
щимся Советским конструктором, Михаила Ка-
лашникова. В нынешней России такой, как он, 
никем, кроме грузчика на рынке, устроиться ра-
ботать никогда бы не смог.

19. Самая массовая в мире полуавтоматиче-
ская сварка металлоконструкций в среде защит-
ных газов плавящимся электродом и называемая 
теперь русской сваркой или сваркой в среде угле-
кислого газа.

20. Автоматическая сварка металлов под флю-
сом, с помощью которой мы в ВОВ сваривали 
корпуса танков в «Танкограде» на Урале.

21. Автоматическая сварка металла неограни-
ченных толщин, так называемая электрошлако-
вая сварка, которая в Советское время широко 
использовалась при изготовлении крупных кор-
пусных деталей различного назначения весом до 
нескольких тысяч тонн.

22. Один из самых массовых способов полу-
чения высоколегированных сталей с заданными 
свойствами, называемый теперь электрошлако-
вым переплавом.

23. Освоение серийного производства много-
слойных витых труб для магистральных газопро-
водов высокого давления, стыковую сварку ко-
торых при монтаже в поле сейчас осуществляют 
по методу, предложенному автором этой статьи.

24. Освоение производства паяных вместо 
сварных металлических мачт высоковольтных 
передач.

25. Освоение производства самых крупных 

в мире конвертеров для выплавки стали вмести-
мостью свыше пятисот тонн.

26. Освоение производства конверторной 
стали с продувкой жидкого расплава кислородом 
вместо воздуха.

27. Внедрение в стране единой энергетиче-
ской системы, единственной в мире для таких 
больших по площадям государств. В Америке ее 
до сих пор нет, а у нас есть! Точнее — была! Го-
сподин Чубайс вместе со своим другом Ельциным 
уничтожил ее.

28. Единая геологическая карта для всей стра-
ны, по которой до сих пор можно прогнозировать 
местонахождения различных полезных ископае-
мых. Ни в одной крупной страны мира такой кар-
ты до сих пор нет.

29. Первая в мире установка для управляемо-
го термоядерного синтеза типа ТОКАМАК.

30. Первая в мире передвижная установка 
для запуска баллистических ракет на базе желез-
нодорожных вагонов, аналогов которой в мире 
до сих пор нет и которую у нас уничтожили по 
требованию ГОСДЕПА США в памятные девяно-
стые годы.

31. Первая в мире атомная подводная лодка 
с двухслойным сварным корпу-
сом, способная работать на глу-
бинах свыше шестисот метров.

31. Первая в мире атомная 
подводная лодка со сварным 
корпусом из титана, способная 
погружаться на глубину до тыся-
чи метров.

34. Первый в мире самолет 
с изменяемой геометрией кры-
ла, произведший в свое время 
фурор на авиационном параде 
в Ле Бурже.

35. Первый в мире само-
лет с вертикальным подъемом 
и посадкой.

36. Первый в мире реактив-
ный пассажирский лайнер.

37. Первый в мире сверхзву-
ковой пассажирский лайнер.

38. И вообще надо признать, 
что сорок с лишним процентов мировой пасса-
жирской авиации во второй половине двадцато-
го века были оснащены Советскими самолетами.

39. Первый в мире «экраноплан», своеобраз-
ный летающий гибрид морского корабля и само-
лет, прошедший испытания в конце восьмидеся-
тых годов и аналогов которого до сих пор еще 
в мире нет.

40. Первый в мире гигантский транспортный 
самолет, способный перевозить по воздуху свы-
ше 250 тонн полезного груза.

41. Первый в мире корабль на подводных 
крыльях.

42. Первая в мире контактная стыковая свар-
ка крупногабаритных корпусов дизельных двига-
телей тепловозов и морских судов.

43. Первая в мире промышленная контактная 
стыковая сварка труб магистральных трубопрово-
дов в полевых условиях.

44. Первый и единственный в мире карусель-
ный станок для обработки корпусов гидротурбин 
с диаметром планшайбы в пятнадцать метров.

46. Первый в мире большегрузный самосвал 
грузоподъемностью в 850 тонн для месторожде-
ний угля и железной руды в южной Якутии.

47.Единственная страна в мире, выпускаю-
щая шагающие экскаваторы большой мощности 
с объемом ковша свыше 150 кубических метров.

48. Единственная страна в мире, выпускаю-
щая плавучие драги большой мощности для до-
бычи золота и редкоземельных минералов со дна 
рек.

Все, что я здесь назвал, это лишь то, что мне 
сразу пришло в голову и что можно сказать сра-
зу же, навскидку и о чем было известно практи-
чески каждому технически грамотному и техниче-
ски любознательному Советскому человеку. , про-
катившиеся по нашим просторам. 

При Советском строе, при Советской власти 
Россия бурно развивалась. Причем, развива-
лась не за счет иностранных инвестиций, при-
шедших к нам на дармовщину за сумасшедшей 
прибылью, а за счет своих внутренних резервов 
и необъятных ресурсов Советского государствен-
ного строя, основанного на Социалистической 
демократии.

Виталий Овчинников

Достижения Советской власти
Нам есть чем гордиться! 
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По стопам Гитлера? 

Уже третью неделю Приморье вме-
сте со всей Россией живёт и учит-

ся (мучится?) по новому закону об об-
разовании, который был принят едино-
россовским большинством Госдумы 21 
декабря прошлого года. А что такое об-
разование вообще? По образному выра-
жению И.В. Сталина, «это оружие, эф-
фект которого зависит от того, кто его 
держит в своих руках, кого этим ору-
жием хотят ударить». 

В связи с этим напомню высказывания не-
которых руководителей государств, которые об-
разование «держали в своих руках». «Черни не 
должно давать образования, поскольку будут 
знать столько же, сколько вы да я, то не станут 
повиноваться нам в той мере, в какой повинуют-
ся теперь», — Екатерина I,I (1729-1796 гг.), рос-
сийская императрица с 1762 г.

А теперь остановимся на советах, которые 
давал Адольф Гитлер в отношении образования 
на оккупированных территориях фашистскими 
войсками: «для нас было бы вредно, если бы рус-
ские, украинцы, киргизы и так далее умели бы 
читать и писать. Однако школы нужно им дать, 
и они обязаны за них платить. Но самое боль-
шее, чему стоит обучать, — это знание правил 
уличного движения»; «самое лучшее было бы, 
если бы люди освоили там только язык жестов. 
По радио для общины передавали бы то, что ей 
полезно: музыку в неограниченном количестве. 
Только к умственной работе приучать их не сле-
дует. Не допускать никаких печатных изданий… 
Иначе мы вырастим на оккупированных терри-
ториях наших злейших врагов!». 

А теперь напомню широко известные выска-
зывания по поводу образования в Российской 
Федерации некоторых современных и хорошо 
известных российских «реформаторов». 

«Вы говорите страшные вести. Как только 
простые люди поймут основу своего я, самои-
дентифицируются, управлять, т.е. манипулиро-
вать ими будет чрезвычайно тяжело. Люди не 
хотят быть манипулируемы, когда имеют зна-
ния», — Герман Греф, министр экономического 
развития и торговли РФ с 2000-2007 гг., ныне 
президент «Сбербанка». «Недостатком совет-
ской системы образования была попытка фор-
мировать человека-творца, а сейчас задача за-
ключается в том, чтобы взрастить квалифици-
рованного потребителя, способного квалифици-
рованно пользоваться результатами творчества 
других», — Андрей Фурсенко, министр образова-
ния и науки РФ с 2004-2012 гг., ныне помощник 
президента Путина. «Я думаю, что количество 
студентов, обучающихся в вузах за счёт государ-
ства, может быть уменьшено в два раза. Мы уй-
дём от всеобщего бесплатного высшего образо-
вания. Если хорошее образование будет стоить 
дорого, и человек вынужден за него платить, он 
сможет взять кредит», — Дмитрий Ливанов, ми-
нистр образования и науки РФ с 21 мая 2012 г. 

А вот что предусмотрено нынешним законом 
«Об образовании в РФ»: образование должно 
быть платным; качественное образование — 
только для богатых; приватизация образователь-
ных учреждений; увольнение 200 тысяч «лиш-
них» учителей; сокращение в два раза бюджет-
ных мест в вузах; закрытие малокомплектных 
школ; сокращение льгот сельских педагогов; 
«кастрирование» образовательного стандарта 
до 4-х предметов (ОБЖ, физкультура, Россия 
в современном мире, иностранный язык); со-
хранение обязательного ЕГЭ — дрессировки 
местного образования; сокращение расходов 
на образование. 

Не правда ли, что современные взгляды рос-
сийских реформаторов в области образования 
очень близки к советам А. Гитлера: максималь-
ное урезание учебных часов, отказ от обучения 

фундаментальным знаниям, максимум пустых 
развлечений, минимум размышлений об об-
ществе, об истории, причём историю старают-
ся максимально изгадить, чтобы лишить людей 
малейших поводов для гордости. Одним словом, 
нынешние российские реформаторы делают всё 
в области образования, чтобы учащиеся получа-
ли минимум знаний и максимум развлечений... 

С А. Гитлером всё понятно. Но наши-то, рос-
сийские доморощенные министры-реформато-
ры!? Почему они уже в течение двадцати лет по-
следовательно стараются реализовать на прак-
тике те советы в области образования, которые 
давал А. Гитлер? И мне становится больно не от 
того, что у нас появляются такие руководители-
реформаторы, а от того, что мы безмолвно смо-
трим на то, как они уничтожают образование 
в России! Считаю необходимым для наших пра-
вителей пройти курс тщательного медицинского 
обследования на предмет зоологической русо-
фобии, антисоветизма, антисталинизма.

Для того чтобы понять, почему в России ре-
формирование системы образования осущест-
вляется по стандартам Запада, и при этом не 
обращают внимания на массовые протесты тех, 
кто является активным участником образова-
тельного процесса в России, необходимо отве-
тить на вполне резонный вопрос: а кому эти ре-
формы выгодны? 

Появление нового закона «Об образовании» 
обусловлено, во-первых, экономическим аспек-
том: борьба за собственность. Тут колоссальные 
объёмы не освоенного частным капиталом, так 
как в системе образования сегодня доминиру-
ет государственная собственность. Во-вторых, 
прагматическим аспектом: освобождение госу-
дарства от обязанности заботиться об образо-
вании народа, отвечать за него. В-третьих, куль-
турным аспектом: желание перестроить систе-
му в полной мере на маневр Западных стран, 
как того хотят зарубежные советники. И причи-
ны очередного наступления на образование пра-
вительство даже не считает нужным скрывать. 
О них говорили предыдущий и настоящий мини-
стры образования, убеждённые в том, что до-
статочно, если массовая школа будет растить 

потребителей товаров и услуг, 
а полноценное образование, 
хорошее образование будет 
доступно только для элиты. 
И то, по всей видимости, по-
лучать его будут за рубежом. 

Учитывая то, что приня-
тие закона «Об образовании» 
есть событие не только для 
школы, но и для всего обще-
ства, в ответ фракция КПРФ 
совместно с общественным 
движением «Образование — 
для всех», научной и педагоги-
ческой общественностью раз-
работала альтернативный за-
конопроект. В нём предусмо-
трено: выделять на финанси-
рование образования в Рос-
сии не менее 7 процентов от 
ВВП; установить ставку опла-
ты труда педагогических ра-
ботников не ниже средней 

зарплаты в промышленности; представить пра-
во выбора между ЕГЭ и традиционной формой 
сдачи экзаменов; выплачивать малообеспечен-
ным студентам стипендию не ниже прожиточно-
го минимума; установить финансирование школ 
не по душевому принципу, а независимо от коли-
чества учеников; сохранить 
в полном объёме льготы 
для сельских педагогов; за-
претить закрытие сельских 
школ без согласия сельско-
го схода; сохранить систему 
льгот на получение образо-
вания для инвалидов; соз-
дать государственный об-
разовательный телевизи-
онный канал и обеспечить 
поддержку образователь-
ным телепрограммам. 

В альтернативном за-
конопроекте КПРФ,было 
отмечено, что образова-
ние — это не часть сферы 
обслуживания, а сфера про-
изводства, причём самая главная — производ-
ство самого человека. Работа в образовании — 
это не оказание услуг, а служение, если угодно — 
миссия. Вложение в образование — это не бре-
мя государства, а самая выгодная из всех воз-
можных инвестиций в долгосрочной перспекти-
ве. Главное в образовании — это не рыночный 
сектор, а «компенсирующая сфера сглажива-
ния пороки рыночной экономики» (Йозеф Шум-
петер). По содержанию образование должно 
обеспечивать не функциональную грамотность, 
а фундаментальную подготовку. Именно поэто-
му педагогике услуг и потребления КПРФ проти-
вопоставляет педагогику сотворчества. Именно 
поэтому КПРФ выступала, выступает и будет вы-
ступать против построения элитарной системы 
образования, за бесплатное и качественное об-
разование для всех. Оно должно быть нацелено 
на формирование у учащихся умения самостоя-
тельно мыслить, творчески перерабатывать по-
лученные знания и применять их на практике. 

Как видим, различия принятого закона «Об 
образовании» и предложенного фракцией КПРФ 
заключаются в их классовой сущности. Закон 
власти основан на «Образовании для рынка», 
в то время как закон КПРФ — «Образование 
для человека». В законе власти проповедуется 
принцип: образование для избранных; а в за-
коне КПРФ — образование для всех. Законы 
эти — как разные полюса, и это различие носит 
глубоко политический характер. 

Так как эти законы носят сугубо классовый 
характер, то власть ставила перед собой цель 
свой закон, пронизанный буржуазным духом, 
протащить через парламент, пока в Госдуме 
большинство представителей от «Единой Рос-
сии» и эта партия полностью подконтрольна пре-
зиденту и правительству. И поэтому борьба во-
круг законопроектов, разработанных властью 
и КПРФ, проходила в плоскости политической 
борьбы. Чем она завершился, вы уже знаете.

Сегодня нынешняя правящая элита России 
выкинула в корзину именно этот альтернатив-
ный законопроект об образовании, разработан-
ный КПРФ. Но это совсем не означает, что дан-
ный вопрос закрыт. Пройдёт время, и родите-
ли школьников, студенты, аспиранты, педаго-
ги оценят этот поступок власти. Везде, где сра-
зу и сейчас «не удалось», нужна выдержка, не 
нужно лениться заходить на второй, третий круг. 

Ощущение безнадёжности и апатии — вот чего 
от нас хотят. А мы своими активными действи-
ями и должны им показать, что этого не будет. 
Помните, что будущее наших детей и подраста-
ющего поколения полностью зависит от наших 
с вами активных действий в области реформи-
рования системы образования в Российской Фе-
дерации. Только вместе, объединившись вокруг 
КПРФ, мы сможем заставить нынешнее прави-
тельство отменить закон об образовании от 21 
декабря 2012 года, который вступает в силу с 1 
сентября 2013 года, и принять альтернативный 
закон «О народном образовании», в котором 
предусмотрено не только для богатых, но и для 
всех желающих получать образование. 

Мы должны активно добиваться того, чтобы 
в России образование было доступно для всех! 

Владимир Ембулаев, 
председатель краевой организации 

«Совет науки и образования», 
доктор экономических наук, профессор. 

Образование как 
сфера обслуживания

Пионеры, будьте готовы!

16 сентября пионерский отряд 5 «В» 
класса средней школы № 130 го-

рода Уссурийска в день Здоровья по-
сетил астрофизическую обсерваторию 
ДВО РАН, расположенную в живопис-
ном месте, в районе Уссурийского био-
сферного заповедника. 

Ребята с удовольствием посмотрели в теле-
скопы, расположенные на территории, многое 
узнали о Солнце — звезде, от которой полно-
стью зависит жизнь на планете Земля. Уссурий-
ская астрофизическая обсерватория, в народе 
называемая Службой Солнца, была основана 
в 1954 году. Это самая восточная обсервато-
рия России, отсюда информация о Солнце пер-
вой поступает в Москву. 

Научные сотрудники наблюдают за вспыш-

ками на Солнце, другими явлениями природы. 
Сотрудник обсерватории Фаина Алексеевна 
Михалина в доступной для детей пятого клас-
са форме рассказала о работе обсерватории, 
о телескопах и других научных приборах, пока-
зала документальный фильм о работе научно-
го учреждения. 

Затем пионеры прогулялись по территории , 
надышались свежим воздухом. Большой заряд 
бодрости придало ребятам пеший поход к об-
серватории в самом начале экскурсии в соп-
ку на расстояние, примерно, три километра. 
А в конце экскурсии педагог дополнительного 

образования центра развития детей и юноше-
ства села Новоникольск Уссурийского городско-
го округа Владимир Валерьевич Лотышев про-
вел с ребятами спортивные эстафеты на вынос-
ливость, силу духа, развитие чувства товарище-
ства, сплоченность коллектива. 

Домой юные ленинцы возвращались немно-
го уставшие, но зато полные впечатлений от та-
кой нужной для физического и духовного раз-
вития экскурсии. 

Классный руководитель 5 «в» класса Татья-
на Алексеевна Голанцева благодарит туристи-
ческую компанию «Сто дорог» за предоставлен-

ный транспорт, а также сотрудников астрофизи-
ческой обсерватории «Служба Солнца» за очень 
интересную и познавательную экскурсию, педа-
гога В.В. Лотышева — за патриотическое и фи-
зическое воспитание подрастающего поколе-
ния. Пионерский отряд 5 «в» класса школьной 
дружины МБОУ СОШ № 130 г. Уссурийска ак-
тивно принимает участие в различных меропри-
ятиях школьного и городского уровней. Так, на 
день рождения родного города, 7 сентября, ре-
бята почти в полном составе приняли участие 
в торжественном шествии в сводной колон-
не КПРФ по центральной площади Уссурийска. 
Впереди у пионеров еще много добрых, слав-
ных и полезных дел.

Евгений Черкес, член бюро комитета 
Уссурийского местного отделения КПРФ.

Впереди — много дел
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Лучшим бойцом назван 
Сергей Лесников

Сергей Лесников из Владивостока назван 
лучшим бойцом Кубка России по ММА-2013, 
который завершился в субботу, 14 сентя-
бря, в спорткомплексе «Олимпиец». В це-
лом, команда Дальнего Востока хоть и вы-
ступила достаточно хорошо, довольствова-
лась лишь «бронзой» соревнований. Третью 
ступень пьедестала дальневосточники раз-
делили с москвичами. 

Командное «серебро» взял Сибирский 
федеральный округ. Лидерами же ожидае-
мо стали спортсмены Южного федерально-
го округа.

Победители турнира поблагодарили ор-
ганизаторов, зрителей и соперников за Ку-
бок России, отметив, что давно не видели 
такой хорошей организации спортивных 
мероприятий.

Президент клуба «Гладиатор» Джамал Кур-
банов рассказал, что приморские спортсме-
ны перед соревнованиями в течение трех 
недель тренировались дважды в день — все 
как обычно. Он отметил, что доволен дале-
ко не всеми спортсменами, выступившими 
на Кубке. И речь не только о тех, кто не вы-
шел в финал. Но, например, и Дмитрий Ма-
каров, по словам Джамала Курбанова, пока-
зал на ринге не все, что мог.

Пляжники-волейболисты 
разыграли чемпионат ДВ

Финальный турнир чемпионата Дальне-
го Востока по пляжному волейболу прошел 
в поселке Славянка. В соревнованиях при-
няли участие сильнейшие спортсмены реги-
она — 10 мужских, 6 женских и 5 ветеран-
ских мужских команд. Главный приз соста-
вил 135 тысяч рублей, сообщили в пресс-
службе администрации Приморского края. 

Среди женщин первое место заняли 
спортсменки из поселка Ванино Хабаров-
ского края Татьяна Ярошок и Алена По-
пова. Второе место — у команды «МГУ-2» 
(Владивосток) — Светлана Кириллова и Лю-
бовь Проскурина, третье — «МГУ-1» (Вла-
дивосток) — Анна Моржина и Екатерина 
Чащина.

В турнире среди сильнейших мужских ко-
манд дальневосточной серии победителями 
стала команда из Камень-Рыболова «Ханка-
ВН» — Игорь Величко и Дмитрий Низовцев. 
В трех финальных партиях она обыграли 
сборную команду «Амур-Влад» (Хабаровск-
Владивосток) — Ярослава Рудых и Владими-
ра Галайду. Третье место также в трех пар-
тиях в малом финале завоевали пляжники 
из команды «Ханка ВС», Олег Величко и Ви-
талий Соколов.

Побеждает не скорость, а 
мастерство и хладнокровие

Участниками финального этапа чемпио-
ната Приморского края по дрэг-рейсингу ста-
ли 46 гонщиков из Владивостока, Находки, 
Партизанска, Уссурийска, Артёма и Хабаров-
ска. По ходу заездов выяснилось, что мощ-
ность и скорость далеко не всегда решаю-
щий фактор в заездах на 402 метра. Хлад-
нокровие и психологическая устойчивость 
не менее важны, а их отсутствие в реша-
ющий момент может подвести даже лиде-
ров чемпионата.

Победители четвёртого этапа в своих 
классах: Константин Процык, Toyota Supra 
(Хабаровск), Сергей Ильин, Toyota Mark II 
(Владивосток), Андрей Огородников, Nissan 
Skyline (Уссурийск), Максим Горбачев, 
Nissan Skyline (Владивосток). А чемпиона-
ми края 2013 года стали Антон Коржевский 
(Владивосток), Вадим Максименко (Владиво-
сток), Андрей Огородников (Уссурийск), Ва-
лерий Ладыгин (Владивосток).

По материалам информагентств.

Спорт Отметили юбилеи
31 августа

Юрий Фёдорович Степанюк, член 
КПРФ, проживающий во владивостоке.

13 сентября
Юрий Николаевич Исаев, член КПРФ, 

проживающий в Партизанске; 
Вячеслав Владимирович Мартышкин, 

член КПРФ, проживающий в с.Ольга Оль-
гинского района;

Александр Александрович Чертов-
ских, член КПРФ, проживающий в пос.
Восток Красноармейского района.

14 сентября
Владимир Петрович Криворучко, член 

КПРФ, проживающий в с.Весёлый Яр Оль-
гинского района;

Александр Владимирович Кутылин, 
член КПРФ, проживающий в с.Ново-
Николаевка Ольгинского района;

Людмила Ивановна Воскобойник, член 
КПРФ, проживающая в Уссурийске.

15 сентября
Геннадий Алексеевич Горчаков, член 

КПРФ, проживающий в пос.Тавричанка 
Надеждинского района;

Николай Иванович Иванцов, член 
КПРФ, проживающий в пос.Кавалерово 
Кавалеровского района.

16 сентября
Елена Валентиновна Кучеренко, член 

КПРФ, проживающая в с.Ольга Ольгинско-
го района.

Комитет Примор-
ского краевого от-
деления КПРФ сер-
дечно поздравляет 
юбиляров и жела-
ет им крепкого здо-
ровья, счастья, неиссякаемой веры 
в социализм, в лучшее будущее на-
шей Родины!

Г.А.Зюганов - В.В.Путину:

 Не может быть!

На вашу книжную полку Поздравляем!

Просто шок...

 Руководитель фракции 
КПРФ Государственной 
Думы РФ Г.А.Зюганов на-
правил президенту, верхов-
ному главнокомандующе-
му Вооружённых Сил РФ 
В.В.Путину письмо с обра-
щением коллектива военно-
го госпиталя ЗАТО г.Фокино. 

Уважаемый Владимир 
Владимирович!

В мой адрес поступило кол-
лективное обращение сотрудни-
ков филиала № 1 ФГКУ «1477 
ВМКГ» Министерства обороны Российской Фе-
дерации, расположенного на территории ЗАТО 
г.Фокино Приморского края.

Как указано в обращении, согласно получен-
ной директиве Генерального штаба Вооружён-
ных Сил Российской Федерации от 20.07.2013 
г. 3314/6/3645 и штату № 27/315, в случае их 
реализации, произойдёт сокращение коечной 
ёмкости указанного филиала с 300 до 150 коек.

В результате реализации этих организацион-
но-штатных мероприятий ликвдируются 8 про-
фильных лечебных отделений: травматологиче-
ское, урологическое, операционное, кардиоло-
гическое, неврологическое, психиатрическое, 
отоларингологическое, стоматологическое, а 
также ряд диагностических кабинетов: иссле-
дований заболеваний сердечно-сосудистой си-
стемы (Эхо-КГ), психоневрологический, нейро-
физиологический. Значительно урезаны штаты 
отделений: фунциональной диагностики, лабо-
раторного, физиотерапевтического.

Сообщается также, что в зоне медицинско-
го обеспечения указанного госпитального фи-
лиала находятся воинские части, расположен-
ные в отдалённых районах Приморского края 
(Шкотовский, Партизанский, Ольгинский рай-
оны, Находкинский и Артёмовский городские 
округа), военные корабли и подводные лодки, 
базирующиеся в ЗАТО г. г.Фокино и Большой 
Камень. Среднегодовая загруженность госпи-
таля составляет более 90 процентов.

Кроме того, данный филиал оказывает спе-
циализированную и квалифицированную по-
мощь населению указанных районов и городов, 
имеющему право на медицинское обслужива-
ние в военных лечебных учреждениях Миноо-
бороны России, а также населённых пунктов, 
в которых ликвидированы медицинские учреж-
дения Минздрава России.

Считаю необходимым также напомнить, что 
в Приморском крае высокая смертность насе-
ления и более короткая, чем в среднем по Рос-
сии, продолжительность жизни. 

В случае реализации указанной директивы, 
оставшаяся штатная структура отделений не 
в состоянии будет осуществлять адекватную 
медицинскую помощь военнослужащим и ста-
вит под сомнение саму возможность работы 
военного госпиталя во время массового посту-
пления раненых и и поражённых в случае раз-
вития техногенных аварий и катстроф. Многих 
военнослужащих придётся направлять в госпи-
таль г.Владивостока за 700 км. от наиболее от-
далённых частей и 150 км. от г.Фокино.

Наряду с этим, в ходе реорганизации этого 
лечебного учреждения сокращается 246 высо-
копрофессиональных специалистов, прожива-
ющих в ЗАТО г.Фокино, и для многих из них ре-
шение проблемы трудоустройства в городе не 
представляется возможным.

В конце 2012 г. исполнение подобной дирек-
тивы было отменено в связи с ожидаемым уве-
личением гарнизона до 2017 года.

Учитывая изложенное, прошу вас, Влади-
мир Владимирович, дать поручение приоста-
новить действие директивы Генерального 
штаба Вооружённых Сил Российской Федера-
ции от 20.07.2013 г. № 314/6/3645 и штата 
№ 27/315, повторно раззобраться в целесоо-
бразности «совершенствования организацион-
но-штатных структур» филиала № 1 ФГКУ «1477 
ВМКГ» Министерства обороны России, предпи-
санных этой директивой, а также проинформи-
ровать меня о результатах принятых решений.

Руководитель фракции 
Г.А.Зюганов. 

Аналогичкное письмо направлено также 
министру обороны РФ С.К.Шойгу.

Жительнице г. Партизанска Нине 
Федоровне Крюковой пришла 

необычная квитанция за водоотве-
дение, из которой выходило, что по-
требитель задолжала местному во-
доканалу в лице ООО «Теплосете-
вая компания» целых 4 млн. 398 ты-
сяч 625 рублей 34 копейки. Вторая 
цифра в квитанции тоже была шо-
кирующая: за месяц Нина Федоров-
на вместе со своим супругом умудри-
лись слить в канализацию 180 тысяч 
327 кубометров горячей воды, кото-
рой в это время года в трубах квар-
тир жителей микрорайона «Лозовый» 
и в помине нет.

Интересно, почему местный водоканал вы-
ставил одному потребителю сумму задолжен-
ности всех жителей города за водоотведение 
и пойдет ли нерадивая компания в суд, чтобы 
взыскать с Н.Ф. Крюковой мнимую астрономи-
ческую задолженность? 

А с другой стороны, какую сумму, обратив-
шись в суд, может потребовать Нина Федо-
ровна с местного водоканала за моральный 
вред? Как утверждают юристы, Нина Федоров-
на имеет вполне реальную возможность взы-
скать с ООО «Теплосетевая компания» денеж-
ные средства за причиненный шок, который вы-
звал расстройство ее здоровья... 

Владимир Хмелев,
г.Партизанск.

Не дайте разрушить 
госпиталь в Фокино!
«Оптимизация» медицинских учреждений Министерства 
обороны грозит разрушением системы здравоохранения 
в ряде населённых пунктов Приморского края

4.398.625 рублей 
34 коп. за воду

Долгожитель из Эфиопии 
утверждает, что ему 160 лет
Многие люди даже не знают о та-

ком событии, как вторжение ита-
льянских войск в Эфиопию в 1895 
году. Однако есть один человек, кото-
рый не понаслышке знает об этом: он 
видел все своими глазами. Гражданин 
Эфиопии Дхакабо Эбба утверждает, 
что живет на свете уже 160 лет, сооб-
щает Daily Mail.

В эфире местного телеканала пожилой аф-
риканец так подробно рассказал о событиях, 
которые происходили у него на родине полто-
ра века назад, что журналист, беседовавший 
с ним, сделал вывод: его гостю не менее 160 
лет. «На момент, когда итальянцы вошли в Эфи-
опию, у меня уже были две жены, а мой сын 

уже был достаточно взрослым для того, чтобы 
пасти скот», — сообщил Эбба.

Он также вспомнил о своей восьмидневной 
поездке в столицу страны, Аддис-Абебу. На со-
временном транспорте этот путь можно проде-
лать за несколько часов, но когда Дхакабо Эбба 
был маленьким, добирались туда верхом, и это 
занимало больше недели.

Мужчина родился и жил в обществе, где до-
кументы и разного рода бумаги были не в ходу, 
так что никакого свидетельства о рождении 
у него нет. Если медицинское обследование под-
твердит его слова, то он побьет мировой ре-
корд. В данный момент в Книге рекордов Гин-
несса самым пожилым жителем планеты зна-
чится 115-летняя японка Мисао Окава.


